



# 北佐原っ子

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成



香取市立北佐原小学校

学校だより 3月号

令和5年3月17日

児童数 62名

男子 36名 女子 26名

## ご卒業おめでとうございます

3月17日（金）の第115回卒業証書授与式をもって、令和4年度6年生7名は中学校へ巣立っていきました。3年間のコロナ禍で様々な教育活動が制限される中、できることを見つけ、積極的に学習面・生活面で頑張っていました。特に、下級生の児童に対して常に優しい気持ちで接し、リーダーシップを発揮しました。



卒業式のあとで



お別れの歌の様子

そういった中で、様々な行事で率先して仕事を見つけ行動する姿には感心させられました。制限はあったものの、房総方面への修学旅行、校外学習においての国会議事堂の見学やキャリア教育の一つとして新東京国際空港の整備工場への見学などの体験活動も行うことができました。子どもたちには、良い思い出にもなりました。

4月からはいよいよ中学生です。仲間を大切に、自分の力を信じて、夢に向かって進んでください。応援しています。

### 【6年生の思い出・将来の夢】

- ☆ ぼくが一番印象に残っている行事は修学旅行です。チバニアンがすごくよかったです。将来の夢はサッカー選手です。(R・Oさん)
- ☆ 小学校での思い出は音楽会です。ピアノの伴奏をがんばったからです。これからもサッカーやバスケットなど選手を目指して頑張りたいです。将来は、市役所で働きたいです。(S・Oさん)
- ☆ 綱引きで優勝したことが思い出に残っています。協力して優勝できて嬉しかったです。将来の夢は美容関係の仕事に就くことです。(A・Kさん)
- ☆ ぼくの学校での思い出は、委員会です。楽しく放送を聞いてもらうために工夫して、トークの腕を上げられたと思っています。将来は農家になりたいです。(S・Kさん)
- ☆ ぼくはクラブ活動の時間です。他の学年のみんなとふれあえたのがとても楽しかったです。将来はサッカー選手になりたいです。(K・Hさん)
- ☆ 私の一番の思い出はみんなで協力したバケツリレーとプール掃除です。「みんなのために」という心を、薬剤師という夢に生かしたいです。(M・Fさん)
- ☆ ぼくの学校での思い出は、運動会です。赤白それぞれで協力し、すごくよかったです。将来は「おもちゃ会社」に勤めたいです。(O・Yさん)

### 【6年生へ ～在校生から～】

- ♥ そうじのやりかたなどいろいろなことをおしえてくれて、ありがとうございました。中学校にいてもおうえんしています。(1年 Hさん)
- ♥ いつもやさしくしてくれて、ありがとうございます。とてもうれしかったです。中学校へいってもがんばってください。(1年 Kさん)
- ♥ 6年生とやったおにごっこが楽しかったです。足がはやくて、すごいなと思いました。そつぎようおめでとうございます。(2年 Yさん)
- ♥ こまっている時にたすけてくれたり、がんばったことをほめてくれたりしました。6年生、ありがとうございました。(2年 Iさん)
- ♥ 委員会活動など、たくさんの場面で活やくするすがたは、かっこよかったです。中学校に行っても、がんばってください。(3年 Oさん)

- ♥ 6年生とのドッジボールとても楽しかったです。6年生の投げる球の速さにびっくりしました。中学生になっても元気でいてください。(4年 Mさん)
- ♥ 今までたて割り班や委員会活動で、いろいろな事をわかりやすく教えてくれてありがとうございました。中学生になってもやさしいままでいてください。(4年 Tさん)
- ♥ 6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。私たちみんなのお手本になってくれてありがとうございました。(5年 Hさん)

## 6年生を送る会を行いました

3月8日(水)に、「6年生を送る会」を行いました。5年生が中心となって企画し、コツコツと準備を重ねてきました。1年生から4年生までの子ども達も、招待状の作成や飾り作りなどの準備を行いました。6年生の入場では、一人一人の紹介の中に、5年生からのリクエストが入り、物まねやダンスなどを行い、いつもとは違う面を見せていました。それを見ていた下級生は大興奮でした。

また、その後は「じゃんけんピラミッド」や「もうじゅうがりに行こうよ」などのレクや6年生にちなんだ「〇×クイズ」など短い時間でしたが皆が楽しめました。中でも、「だるまさんがころんだ」では、6年生に見つからないように動く子ども達の動きのコミカルさに周りは大笑いでした。6年生の演奏も素晴らしく、楽しいひと時を過ごすことができました。



Mさんのキレッキレのダンス



1年生との「だるまさんがころんだ」



6年生の「カノン」の演奏

## 理科実験教室

3月9日(木)6年生の理科の授業で、液体窒素を使った実験を行いました。-196℃の液体窒素の中に、花を入れた後に花びらを触るとばらばらになる様子やかちかちに凍ったバナナで釘がうてることを見て、びっくりしていました。

また、ゴムボールを入れるとしぼんでしまい、やはり凍ること、場合によっては破裂する様子を見ました。

この様子をぜひ他の学年にも見せたいという職員のリクエストにより、翌日の昼休みには、体育館で3年生以上の児童が実験に参加しました。前日の授業で学んだ6年生はアシスタントとして参加しました。皆が興味をもって参加していました。

理科実験の面白さに触れ、よい体験になりました。

<お知らせ>



花びらが凍ってばらばらに!



バナナで釘をうちました

- ❖ 令和4年度PTA役員の皆様、1年間、子ども達や学校のためにご尽力いただきありがとうございました。なお、本部役員の皆様には、令和5年度の本部役員より感謝状を贈呈させていただきました。
- ❖ 令和5年度のリサイクルは以下の日を予定しています。詳細は、後日お知らせいたします。ご協力をお願いいたします。

第1回リサイクル活動 5月20日(土)予備日 5月21日(日)

第2回リサイクル活動 11月25日(土)予備日 11月26日(日)

- ❖ 今年度の学校だより最終号です。保護者、地域の皆様には、1年間、御理解・御協力をいただきありがとうございました。令和5年度は新たに13名の新1年生が入学予定です。次年度も引き続きご支援のほどよろしく申し上げます。

(文責 校長)